



„Echte Italiener“ treffen sich im Großmarkt

Aus Ingolstadt, Weiden, Nürnberg und sogar München kamen sie herbei - die „Echten Italiener“. Das deutschlandweite Wirte-Netzwerk ist mittlerweile auf über 700 Gastronomen angewachsen, Tendenz weiter steigend. Dieser Trend hält an, weil sich die Wirte regelmäßig zum Gedankenaustausch treffen

und die unterschiedlichen regionalen Rezepte untereinander austauschen. Nun fand im „Metro“-Großmarkt der vierte Treff in Regensburg statt. Mit dem Großhändler wollen die Italiener eine Kooperation eingehen und Vorteile beim gemeinsamen Einkauf ausschöpfen. Des Weiteren konnte Guido Mondì,

der Gründer und Kopf der „Echten Italiener“, einige neue Mitglieder begrüßen. Sie bekamen von ihm die Plakette überreicht, die sie in Kürze im Eingangsbereich ihrer Restaurants anbringen wollen. Mit der Plakette wollen die Wirte für original italienische Qualität bürgen. (m/s) Foto: „Echte Italiener“